



## ¿Se retractan? Morena aplaza discusión de la extinción de organismos autónomos en la Cámara de Diputados

La discusión de la reforma estaba prevista para la sesión de este miércoles 13 de noviembre

Por Octavio Vargas



El INAI tendrá un respiro. El presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, confirmó que **la reforma que plantea extinguir diversos organismos autónomos** para que sean las dependencias gubernamentales quienes absorban sus funciones y atribuciones, lo cual ha provocado inconformidad entre organizaciones civiles sea aplazada una semana.

La discusión de la reforma **se tenía contemplada para este miércoles**, sin embargo, se tienen programados diversos eventos y reformas -que como la extinción de los organismos autónomos- **provocará una amplia discusión y posicionamientos a favor y en contra** de que se apruebe. Asimismo, se tomó protesta a Rogelio Ramírez de la O y altos funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público tras su ratificación.

**“Hemos decidido pasar para el miércoles de la próxima semana la discusión de organismos autónomos, el miércoles de la semana próxima.** Aunque, también, les adelanto que el miércoles tengamos la comparecencia del secretario de Hacienda”, dijo a los medios de comunicación.

Para la sesión de hoy se tiene previsto que se apruebe la **creación de la Secretaría de la Mujer**; creación de la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación; modificaciones en las **atribuciones de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana**; nuevas atribuciones para la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales; creación de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones; transformación de la Secretaría de la Función Pública en la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.



Asimismo, es probable que los legisladores discutan la reforma para ampliar el catálogo de delitos que ameritan la prisión preventiva oficiosa, que incluye delitos financieros, de narcotráfico y evasión fiscal.

En las últimas semanas, los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia de Información y organizaciones civiles han alzado la voz para pedir a los legisladores del partido de la mayoría en la Cámara de Diputados para evitar que desaparezcan estos organismos, sin embargo, desde Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum Pardo ha subrayado que no habría motivo para mantenerlo ante los casos de irregularidades con el uso del presupuesto y cuánto presupuesto se les asigna.

[¿Se retractan? Morena aplaza discusión de la extinción de organismos autónomos en la Cámara de Diputados - Infobae](#)